

Belcier passe au vert

ENVIRONNEMENT L'atelier des Bains Douches promeut l'écologie dans la rénovation du quartier



Belcier, quelque part sur la planète-éco. PHOTO STÉPHANE LARTIGUE

Le parfait éco-habitant du Belcier nouveau se nourrit dans une Amap (Association pour le maintien d'une agriculture paysanne) ou auprès des « P'tits cageots », entreprise solidaire. Il ou elle va visiter la vergette du Canada et autres plantes sauvages dans les plates-bandes et les fissures des trottoirs avec l'association 1,2,3 soleil, voire se soucie de reconquérir les friches urbaines avec l'association Friches and cheap. Il imprime ses documents avec des encres végétales sur papier écolo, aménage sa maison sur les conseils du Creaq, sa résidence secondaire avec Eco-centre. Il pratique le vélo suivant les règles de vélo-cité, et signe volontiers les pétitions de Greenpeace.

Il sait enfin s'intéresser aux projets d'habitat collectif de l'association H nord, loin de Belcier, aussi bien qu'à la future résidence des Terrasses d'Armagnac, sans doute hors de portée de sa bourse, mais qui sera bientôt « le premier ensemble

labellisé basse consommation de la CUB.

Enfin, le temps d'un casse-croûte bio à Nature et des Courgettes, il laisse ses enfants sans arrière-pensée aux mains des trois hurluberlus qui font d'un stand de casse-bouteilles (le verre sera recyclé, le vin a été bu) un spectacle de clowns.

Ce portrait était cueilli samedi lors de la première éco-fête de l'atelier des Bains douches, sur la place F. Buisson, au fil des stands. Atelier ambitieux, puisque selon sa coordinatrice salariée Anne Sallenave, il se propose d'accompagner la transformation de ce quartier promis à bouleversements. « Nous voulons qu'il reste populaire, plus écologique. Nous voudrions reconquérir les rues, changer les espaces, aider à rendre les maisons anciennes plus écologiques », explique-t-elle. Bref, préserver « le village », quand le TGV annonce la métropole à Belcier.

G. G